



Amman (Jordanie), 28 mai 2019 - La Commission régionale de vérification de l'élimination de la rougeole et de la rubéole dans la Région de la Méditerranée orientale a déclaré que la rougeole et la rubéole avaient été éliminées à Bahreïn et à Oman et que la République islamique d'Iran avait éliminé la rubéole et qu'elle était sur le point d'éliminer la rougeole.

Ladite Commission s'est réunie à Amman (Jordanie) les 15 et 16 mai 2019 pour examiner les rapports présentés par Bahreïn, la République islamique d'Iran et Oman, et a rendu sa décision sur le statut d'élimination de la rougeole et de la rubéole dans ces trois pays. La décision de la Commission a été prise à l'issue d'un examen des rapports et d'une discussion avec des représentants des trois pays au cours de la réunion.

Le Dr Ahmed Al-Mandhari, Directeur régional de l'OMS pour la Méditerranée orientale, a félicité Bahreïn, la République islamique d'Iran et Oman pour cette réalisation.

« Nous reconnaissons les efforts considérables déployés par le secteur de la santé dans les trois pays qui ont permis de réaliser cet objectif et d'éliminer ces maladies graves. Cela nous donne beaucoup d'espoir et nous permet d'être confiants sur le fait que tous les pays de la Région peuvent faire de même et que nous serons en mesure d'annoncer que la Région de la Méditerranée orientale est exempte de rougeole et de rubéole », a-t-il déclaré.

La Commission de vérification régionale a été mise en place par le Directeur régional en janvier 2018 pour vérifier l'élimination des deux maladies. Depuis lors, les comités nationaux de vérification de 12 pays de faible incidence ont été informés des documents requis pour vérifier l'élimination de la rougeole et de la rubéole.

Au cours de la réunion d'Amman, ladite Commission a également annoncé une série de recommandations destinées aux trois pays. La Commission a recommandé que Bahreïn et Oman maintiennent la qualité élevée de leurs programmes nationaux de vaccination et de leurs systèmes de surveillance. La Commission a également recommandé que la République islamique d'Iran mette à jour et complète son tableau récapitulatif des flambées de rougeole et dispense au personnel des laboratoires nationaux une formation supplémentaire sur l'inclusion d'informations distinctes sur l'identification des séquences dans le rapport national qu'ils soumettent à la Commission régionale.

La Commission a encouragé tous les pays de la Région à poursuivre leurs efforts en vue de l'élimination de la rougeole et de la rubéole. Elle s'est également félicitée des efforts déployés par les pays pour préparer leurs rapports nationaux en vue de la vérification de l'élimination, et les a encouragés à poursuivre dans cette voie.

## Liens connexes

### [Semaine mondiale de la vaccination 2019](#)



Friday 19th of April 2024 07:20:40 PM